

3. April 2021

Geistige Reinigungen

Meine Kinder, geistige Reinigungen werden von den meisten, Mir treuen Kindern, nicht in dem Maße durchgeführt, wie es sinnvoll wäre. Es ist aber in dieser Zeit äußerst wichtig, sich nicht nur körperlich zu reinigen, sondern auch geistig. Ebenso gehört das regelmäßige Erden dazu und Fußbäder tragen dazu bei, den oftmals beim Baden, Duschen oder anderweitigen Waschungen vernachlässigten Füßen auch ihre Reinigung zukommen zu lassen. Wer sich jeden Tag über das innige Gebet unter Meinen Schutzmantel stellt und dann beispielsweise sagt: **„Danke, danke, danke geliebter VATER, dass ich unter Deinem Schutzmantel stehe, eingehüllt, geschützt, gesegnet, geerdet und gereinigt bin. Denn JESUS CHRISTUS IST SIEGER, JESUS CHRISTUS IST SIEGER, JESUS CHRISTUS IST DER SIEGER!“** macht alles richtig und ist so auch regelmäßig dadurch energetisch und geistig eingehüllt, geschützt, gesegnet, geerdet und gereinigt. Ihr seht, Meine Kinder, durch eure Liebe, Treue und euer Pflichtbewusstsein könnt ihr nicht nur anderen Lebensformen helfen, sondern auch euch selbst. Amen.